



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 327**  
**31 de julio de 2018**

## **Exposición de fin de semestre en la Universidad Central**

La Carrera de Artes Plásticas de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, organiza la Exposición de Fin de Semestre, con la participación de los estudiantes de todos los niveles. La inauguración de esta muestra colectiva se realizará el 31 de julio, a las 11:30, en el hall de la unidad académica, y permanecerá abierta hasta el 2 de agosto.

La muestra presenta obras relacionadas con las áreas de pintura, grabado, cerámica, diseño, dibujo y escultura. Además de los trabajos finales en otras asignaturas como Historia, Estética, Didáctica del arte, entre otras. La exposición abarca diferentes medios, que van desde la tradición artística hasta las nuevas tecnologías pasando por diferentes procesos pedagógicos, donde se juntan el taller y la investigación artística.

Este esfuerzo de profesores y estudiantes tiene el objetivo de evaluar los procesos de aprendizaje que devienen en una mejora constante de participación y calidad artística, así como generar una actividad interactiva con el público. Por ello, es importante la presencia de la comunidad universitaria y del público en general. **M.P**

